

Pressestelle, Freitag, 26. Juli 2013

Ausbildung beendet

Zwei Auszubildende der Stadt Mühlheim schlossen kürzlich ihre Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten ab und erhielten von Bürgermeister Daniel Tybussek ihre Beschäftigungsverträge. Frau Günes Duman wird zukünftig beim Zentralen Bürger-Service arbeiten, Frau Melanie Wiederspahn wird im Fachbereich Bauen und Liegenschaften, Sachgebiet Tiefbau, eingesetzt. Der Rathauschef und Tristan Gerfelder, Fachbereichsleiter für Allgemeine Dienste, gratulierten den jungen Frauen und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit.